
Siracusa.  Costone  Arenella:
“Nessuna  richiesta  di  fondi
dal Comune”
“Il Comune non ha fatto alcuna richiesta di finanziamento a
valere  sul  fondo  di  rotazione  per  la  progettazione”  per
intervenire sul costone pericolante dell’Arenella.

Questo il contenuto della risposta che l’assessorato regionale
delle Infrastrutture ha fornito al deputato regionale Stefano
Zito  dopo  la  richiesta  di  accesso  agli  atti  presentata
dall’esponente  del  Movimento  5  Stelle  per  avere  chiarezza
sulla vicenda.

Il Dipartimento dell’Ambiente, nel frattempo, ha chiarito di
avere rilasciato nel 2002 la concessione demaniale al Fondo di
Assistenza Personale Polizia, rinnovata fino al 2018, quando
subentrò la rinuncia. Per quanto riguarda la costruzione del
“monoblocco,  questo  esula  dalla  competenze  specifiche”-  il
chiarimento degli uffici regionali al deputato regionale.

Questo,  tuttavia,  non  significa  che  nessuna  richiesta  di
finanziamento  sia  stata  presentata.  Il  Comune  avrebbe,
infatti,  optato  per  l’inserimento  del  progetto  per  la
sistemazione di quest’area nell’ambito dei fondi relativi ai
danni causati dall’alluvione.
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